



Mi Universidad

CUADRO SINOPTICO

NOMBRE DEL ALUMNO: JHOAN DE JESUS MORALES JIMENEZ

TEMA: ESPANTOS O SUSTOS, TRANSTORNOS DE LA PIEL

PARCIAL: 1

MATERIA: ENFERMERIA Y PRACTICAS ALTERNATIVAS EN LA SALUD

NOMBRE DEL PROFESOR: REBECA MARILI VASQUEZ ESCOBAR

LICENCIATURA: Enfermería

CUATRIMESTRE: 8vo

TRASTORNOS DE LA PIEL.

LOS TRASTORNOS DE LA PIEL VARÍAN MUCHO EN CUANTO A SÍNTOMAS Y GRAVEDAD. PUEDEN SER TEMPORALES O PERMANENTES, Y PODRÍAN SER INDOLOROS O CAUSAR DOLOR

SI BIEN LA MAYORÍA DE LOS TRASTORNOS DE LA PIEL SON MENORES, OTROS PUEDEN INDICAR UN PROBLEMA MÁS GRAVE. COMUNÍCATE CON TU MÉDICO SI CREEES QUE PODRÍAS TENER UNO DE ESTOS PROBLEMAS COMUNES DE LA PIEL.

Algunas afecciones crónicas de la piel están presentes desde el nacimiento, mientras que otras aparecen repentinamente años más tarde

TRASTORNOS DE LA PIEL EN NIÑOS

Los trastornos de la piel son comunes en los niños. Pueden experimentar muchas de las mismas afecciones de la piel que los adultos. Los bebés y los niños pequeños también están en riesgo de padecer problemas de la piel relacionados con el pañal

también pueden desarrollar trastornos de la piel que rara vez ocurren en adultos. Muchos problemas de la piel en los niños desaparecen con la edad, pero también pueden heredar trastornos permanentes de la piel

LOS TRASTORNOS COMUNES DE LA PIEL EN LOS NIÑOS INCLUYEN:

- eczema
- dermatitis del pañal
- dermatitis seborreica
- varicela
- sarampión
- verrugas
- acné
- eritema infeccioso
- urticaria

Espantos o sustos.

En la mayoría de las investigaciones, el susto ha sido analizado como una “enfermedad tradicional” cuya definición en los códigos biomédicos se ha traducido en términos psiquiátricos. Rubel, Collado y O’Neill plantean que esta psicologización de la enfermedad

Muchos investigadores han asociado el susto o espanto con síndromes sicóticos. Pages Larraya identifica la mayoría de las enfermedades “tradicionales” como desórdenes psiquiátricos cuya etiología se inscribe en el estrés y en la depresión.

El hombre sano enferma cuando se enfrenta a problemas que afectan una o más de las esferas orgánica, psicológica o social y no logra superarlos. Una vez enfermo dispone de dos tipos de recursos para recuperar la salud: los tradicionales y los modernos.

Encuentran su lógica en el espanto y, por lo tanto, se tratan con curanderos; también se inscriben en una lógica biomédica porque se curan con medicina alópata, aunque no de manera resolutive. Cada modelo médico -atribuye en sus códigos las razones de la enfermedad y sobre la base de éstos establece un diagnóstico y una estrategia terapéutica, que lejos de ser sencilla puede convertirse en un largo proceso de curación,

Existen muchas investigaciones que tratan de interpretar el susto asociándolo a patologías psicoemocionales y psiquiátricas; en cambio, hay pocas que se interesan en el aspecto orgánico. La mayoría de las veces, tales investigaciones mencionan factores específicos que son considerados como explicaciones etiológicas del susto, cuando se le considera una enfermedad.